

おおがしわ

学校教育目標『心豊かな子どもの育成』

<https://ichikawa-school.ed.jp/ohgashiwa-sho/>



市川市立大柏小学校
学校だより No.9
令和7年1月16日

あいさつができる大柏っ子をめざして！

新しい年を迎ました。大柏っ子がのびのびと育っていくために、本年も本校の教育活動にご理解とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。



さて、3学期を迎えた子どもたちの様子ですが、初日から数日間、新年のご挨拶をきちんとできる子が多くうれしく思いました。年末年始に親戚やお知り合いとお会いする中でもきちんと挨拶を行っていたんだろうなと感じました。また大柏小のシンボルである青帽子もきちんととかぶる子が増えました。当たり前だと思われるかもしれません、「凡事徹底」という言葉があります。大柏っ子として当たり前のことをしっかりと行う子に育ってほしいなと願います。きっとそのような姿を見て、保護者を含め地域の皆様が「大柏っ子いいね！」と認めてくださることと思います。

◎12月の様子



遅れた秋を楽しむ子ら



なかよし ポップコーンづくり



6年 都内見学



1年生にタブレット届く！



補導員さん紹介！



表彰 ユネスコ絵画展



優秀賞



優良賞



優良賞

表彰 読書感想文コンクール



優良賞



優良賞



優良賞

表彰 京葉ガス絵画コンクール



佳作



準佳作



準佳作

JA「農の風景」絵のコンクール



特別賞



なかよし 合同クリスマス会（五中）



地区別音楽会



6年 読み聞かせ



4年 なわとび教室



産業医巡視



3年 消防署見学



イチョウタイム 3・5年



イチョウタイム 2・4年

おかげさまで 34万アクセス達成！

4月より、正確には4月22日より1月16日現在で、本校ホームページにアクセスしていただいた件数が34万を突破いたしました！これは1日に1,000件（土日祝日夏休み冬休みも含めて）を超えるペースとなります。多くの皆様にホームページをご覧いただけていて、大柏っ子の様子をお伝えできているのではと感じております。大柏小ブログ、給食ブログを中心に更新を行っていますが、まだ全体を見ると不十分なところもあります。少しずつ整備してまいります。また、地域のお知らせページも設けておりますので、子どもたちにかかわる地域の行事等ございましたら、お知らせください。載せていきます。

9 9 8 4 6 6

※カウンターはもうすぐ100万！（1/16 9時現在）100万件目にアクセスするのはあなたかもしれない・・・
来年度は、4月1日にカウンターをリセットします。累積アクセス数をわかりやすくするために。

◎五中のホームページも紹介！

第五中学校のホームページを紹介します。第五中学校の校長先生も普段の五中生の様子をホームページにて伝えてくださっています。特に6年生の子どもたちと保護者様、4月からの中学校生活について、イメージが湧くのではないかでしょうか。ぜひ、お時間あるときにご覧ください。

 ~ 市川五中からのお知らせ ~

学校ホームページ「五中ブログ」をご覧ください

「五中ブログ」では、中学生の日々の生活、授業、部活動の様子や、お役立ち情報をお知らせしています。

中学校進学の参考に、身近な中学校の日常を、お子様と一緒にご覧ください。

QRコード ⇒ 

◎大柏地区でお世話になっている補導員さんについて

12月23日に行った終業式の中で、市川市の補導員の皆さんを子どもたちに紹介しました。学校からは現在PTA会長の五十嵐さんが補導員を務めてくださっています。（任期2年）また、大柏地区には永年補導員として子どもたちと関わってくださっている方々がいらっしゃいます。昨年の10月22日には大柏小を会場として、市川市少年補導員ブロック会議が行われました。会議には、協会の会長さんをはじめ、五中ブロック各学校から選出の補導員さんと専任の補導員さんが集まりました。その際に、「ぜひ、顔を覚えてもらいたい」ということになり、全校児童の前で紹介することとなりました。



心配な事件や事故に巻き込まれないよう今後も地域で活動をしてくださいます。本当にありがとうございます。我々も、逆に補導員の皆さんに心配かけないよう子どもたちの生活を見守っていかなくてはと思います。放課後や休日の過ごし方等について考えてていきましょう。

◎登下校について

今年も昨年に引き続き、注意喚起です。

寒くなりジャンパー、コートなど防寒着を着る方が増えてきました。朝の登校の様子を見ていると、上着のポケットに手を入れて歩いている児童がいます。万が一転んだ際に手を出せず、大きな怪がにつながることを心配しています。安全のためにも手袋をして登下校させるようお願いします。手袋の管理も自分で行えるチャンスです。

また、フードをかぶって登校する子も見かけます。視界が狭くなり、事故につながらないか心配です。併せてお願いします。

ポケットに
手を入れていると
あぶないよ!



◎頑張った大柏っ子

「わたしの町のたからもの」ユネスコ絵画展
市川青年会議所理事長賞 2年男児

市川市読書感想文コンクール

優秀賞 6年女児

優良賞 6年女児、4年男児、3年女児、2年女児、1年女児

京葉ガス絵画コンクール

佳作 6年女児 準佳作 6年女児2名

第27回「農の風景」絵のコンクール

特別賞 5年女児

◎学校評価に関するアンケートについて

12月にご協力いただいたアンケートの集計結果をお知らせします。大柏小学校では、学校教育目標「心豊かな子どもの育成」の実現に向けて、「確かな学力」「豊かな心」「健やかな体」のバランスの良い育成を目指しています。今年度は重点目標として「魅力ある授業の実現」を掲げ、子どもたちが喜び、達成感、自己有用感を感じられるよう日々努めています。子どもたちの学びと成長を支えるためには、学校と保護者、地域との連携が必要です。今回の結果といたいたご意見については、3学期と来年度の学校経営に生かしてまいります。今後ともご協力よろしくお願ひいたします。

